

Importancia de la Educación Infantil de 0 a 3 años

Es una etapa educativa de carácter voluntario, aunque no por ello deja de tener una importancia fundamental para el aprendizaje futuro de las personas. Su finalidad es atender de manera progresiva al desarrollo físico, afectivo, social e intelectual de los niños y niñas, complementando la labor educadora de las familias, además de contribuir a atenuar las desventajas sociales, culturales y lingüísticas del alumnado que proviene de entornos desfavorecidos.

La escolarización en esta etapa tiene importantes beneficios tanto para los niños y niñas como para sus familiares, siendo necesaria la unión escuela-familia para la óptima labor educativa.

Beneficios para los niños y niñas

La escolarización temprana es un factor clave en el posterior éxito escolar del alumnado. Desarrolla sus capacidades para la socialización, comunicación y conocimiento del entorno, autonomía personal y adquisición de conocimientos y precompetencias para la aceleración en las siguientes etapas educativas de la consecución de sus objetivos de aprendizaje.

Las Escuelas Infantiles favorecen que los niños y niñas disfruten de bienestar y tengan la posibilidad de desarrollar sus potencialidades y de aprender, ofreciendo experiencias educativas ricas y estimulantes en unos espacios adecuados y con medios materiales y profesionales bien formados.

Beneficios para los padres y madres

Las Escuelas Infantiles dan respuestas a las necesidades de las familias derivadas de la adecuada integración en el mercado laboral de padres y madres, posibilitándoles la conciliación de la vida laboral, personal y familiar. Así mismo, se favorece la igualdad de género relacionada con los roles familiares

Escuela Infantil y familia

La familia es el lugar idóneo donde los pequeños inician su socialización y educación. La Escuela Infantil no la sustituye sino que contribuye, en estrecha relación con la familia, sirviendo de apoyo, estímulo y refuerzo a la labor de acompañar a cada niño y niña en su crecimiento personal. Se fomenta que los educadores y maestros completen y amplíen las experiencias formativas que su alumnado adquiere en el marco familiar.

La comunicación y la coordinación permanente entre familia y escuela es imprescindible para que la acción educativa tenga resultados valiosos.